

選ぶ・歩む・拓く

○ 面接試験に向けたマナー講座

12日(金)に外部講師の方に来ていただき、マナー講座を行いました。多くの生徒が緊張感をもち、面接試験本番を想定した「あいさつ」、「立ち居振る舞い」を学びました。厳しい指導をされた人もいますが、面接試験だけでなく、社会に出たら常識となることです。今回学んだことは必ず将来に役立つことだと思います。



裏面に講師の方からいただいた、面接試験での流れを資料として載せました。今後に向けて、冬休み中にもぜひ、お家の方と練習をしてみてください。また、今回の講座を終えて、講師の方からいただいた感想を以下に示します。

良かったところ

- ・ 1時間の中でも、練習をくり返すことでだんだん声が出るようになったのが良かった。何度も練習を行った生徒もいたが、控えめな生徒も精一杯やってくれていた。短い時間の中でも成長を実感したのでこちらも嬉しくなった。
- ・ 東中学校では数年続けて行っているが、雰囲気乱すような生徒がほとんどおらず、学校が良くなってきていることを感じた。
- ・ 面接の練習だけでなく、こちらが一生懸命伝えようとした話を真剣に聞いてくれていたのが良かった。



今後に向けて

- ・ まわりを気にしている生徒が多く、自分から練習したり、最初に指名されてもがんばって取り組んだりという姿勢が足りないように感じた。面接試験本番は自分1人だけであったり、まわりは他校の生徒であったりするので、「1人でも、まわりが良くなくても、しっかりやる！」という姿勢がほしい。
- ・ 良くなっているが、まだ「身だしなみ」も「立ち居振る舞い」も意識が低い。急にできるようになるものではないので、気をつけて生活して行ってほしい。
- ・ 何かを伝えたり、指示を出したり、質問をしたりしたときに「ハイ！」という返事がほしい。

○ 2学期終了 ～ 勝負の年へ！！

最後のフェスティバル、これまで以上に高い意識で臨んだ定期テスト、大切なことを決断した教育相談・個人懇談・・・たくさんのことがあった2学期がまもなく終わります。年が明けたらすぐに「学年末テスト」です。進学のための受験本番を迎えて、みんながそれぞれの道へ進みます。大切な3学期を迎えるための準備はできていますか。笑顔で4月を迎えるための正念場です。冬休みを後悔のないように過ごしてください。